

me presento aunque algunos ya me conoceis

Publicado por Manuel Aguila - 12 Mar 2011 23:55

hola chicos,me presento como dios manda,soy manu de zaragoza la verdad es que llevo poco tiempo en esto,al igual que borja tambien he conmpetido en rallyes pero eso es otra historia que paso hace algunos años,tengo 42 tacos pero soy un autentico chavalin con ganas de disfrutar y pasarlo bien(vale la verdad me gustaria pegaros un baño je je).un saludo a todos y si os puedo ayudar en algo no dudeis en pedirlo,yo os aseguro hare lo mismo.chao y nos vemos en pista.

pd-cuando me veais por vuestro retrovisor por favor os rogaría que os apartaseis jajaja

=====

Re: me presento aunque algunos ya me conoceis

Publicado por Avatares De Orion - 13 Mar 2011 20:19

Jejeje, aupa elaguiladevadorrey, un placer 😊

Se esta poniendo complicado el campeonato con pilotos que traen su experiencia de pilotaje en el mundo real. Estoy deseoso de sufrir alguno de tus baños XD

Sobre lo de ayudar estaremos encantados, pronto habra un articulo indicando las cosas que podemos hacer para que este campeonato tenga la mayor cobertura posible y las cosas que ya estan asignadas.

PD De eso nada monada XD

=====